

es necesario un cable por ahora. Cuando me vaya te designaré, mediante poder del Director de la Agencia, Director suplente de la Agencia. Respecto de las condiciones del futuro inmediato, las discutiremos personalmente. Debemos hacer un presupuesto para el futuro inmediato. Me parece que como M. no da ningún dinero para el Partido de Estados Unidos no hay razón para que nosotros lo hagamos. Creo que no debemos mandarles ni un centavo. En cuanto a Canadá tenemos ciertas responsabilidades que debemos decidir cuándo nos reunamos. El dinero que tenemos en la mano debemos usarlo para México y Sudamérica. Discutiré este asunto en M. y si es posible trataré de que envíen algún dinero más.

En cuanto a la situación de usted, ya que me llaman de la Meca, siento que usted será la persona más responsable en la Agencia. Por lo tanto su viaje a Estados Unidos es más arriesgado y no debería realizarse. Su responsabilidad está aquí. Estamos convocando a un Congreso Comunista y editando periódicos y es muy necesario que permanezca aquí. Parece preocupado por su situación personal, pero creo que no debería estarlo pues tiene dinero y el mandato y puede trabajar aquí. Usted puede construir su propia posición aquí. Incluso si no puede hacer nada por América Latina. Usted puede crear un Partido Comunista Mexicano fuerte y eso fortalecerá su posición en M. Es innecesario que se moleste con los desastrosos, caóticos y confusos asuntos de Estados Unidos.

Repito que su responsabilidad y trabajo están aquí y en América Latina. Y cuando llegue a la Meca haré todo lo posible por llevar a cabo cualquier cosa que decidamos aquí. Pensé que era mejor hacérselo saber por escrito. Primero por mi posición y segundo por nuestra reciente decisión que debe ser modificada por completo ahora.

Fraternalmente suyo.

